

今年のバレンタインデー

大雪、連休、大寒帯。

気候的な寒気が襲来し、通勤や通園の送り迎えで、ご苦労の多い日々を続けられて来たことと思ひます。

けれども子どもたちには大人たちの大変さに関り無く、この季節ならではののお楽しみがあつて、園庭や屋上だけでなく、寺尾中央公園にも出掛けて雪あそびに夢中ですよ。

子どもたちの若気がまだまだ期待できる二月を迎えます。

雪あそびの時期には、雪あそびにふさわしい衣類・履物・道具が必要ですよ。このように子どもたちは年中、その季節・その時々遊びを体験しながら、暮らしおそのものを学習しているのです。

今だから、この時期だから出来る遊びと楽しみなから

「またやりたいねっ」という意欲を生かすの為に持ち続けられるようにしていきたいと思ひます。

保護者みなさまには、雪あそびに最適な外衣と履物の用意をしていただきたいと思います。本音にありがとうございました。

子どもの「またやりたい」意欲を支えるのは、何と云へも体の健康です。今年保護者様ご自身、インフルエンザの情報が入りましました。

遠いけるように果は、果は全滅にインフルエンザ注意報を発令しました。流行期になる一月末から二月は、家庭でも次のような予防策を実行して下さいませうようお願いいたします。

- 1. 外から帰ったら石けんで手を洗うことが必要。
- 2. 夜はできるだけ早く寝かせる。
- 3. 三食きうへと栄養のバランスよく食べる。
- 4. 暖房で室内の空気が乾燥しすぎないように、適度な湿度と温度を保ち、こまめに換気する。

5. 入浴後の湯冷めを防ぐ。

6. 具合が悪い時は早目に受診し、適切な治療を受ける。

7. 合併症を防ぐためになおったと思っても無理な登園させない。

8. 人ごみを避ける。

※学校とは違い、保育園には学級閉鎖や園閉鎖が適用されていません。

二月十四日(日曜日)は恒例の「松の発生活展」です。

春から今までの力作を展示して、日々の、そして毎年の成長をご覧いただけます。

どうも作品を通して、お子たちと共にご家族どうも成長を喜び合ってください。

バレンタインデーにお子たちから受け取る成長の「喜びと驚きと感動」の姿、味わいが心に染みとよるようにと願ひます。

園長 福田孝子

大雪の日曜日(日)駐車場の積雪状況を見守り、また第一駐車場が雪に除雪され、お帰りの準備ができています。ご迷惑がなければ、誠にありがとうございます。